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Сергей
МИРОНОВ,

лидер партии СПРА�
ВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

Мы видим резерв
для борьбы

Газета «Город» клеветала,
а после штрафов закрылась...

Идет суд над Урлашовым,
но в виновность мэра большинство не верит

Рыбинск поддержал
СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ

В эту выборную кам�
панию мы сделали выво�
ды из опыта прошлых лет,
средний процент поддер�
жки вырос почти вдвое.
Партия на очень хорошем
подъеме. "Справедливая
Россия" избралась во все 11 регио�
нальных парламентов. Это прорыв. В
прошлом году партия провела своих
кандидатов только в 5 из 14 област�
ных дум. Сегодня самые высокие ре�
зультаты мы показали в Челябинской,
Новосибирской, Курганской, Калуж�
ской и Костромской областях.

Ставка на выборах была сделана
на новую форму работы с избирате�
лями в виде Центров защиты прав
граждан. Нам удалось заставить ком�
мунальные управляющие компании

вернуть гражданам более
400 миллионов незаконно
полученных рублей, через
суды мы буквально отбили
эти деньги. И люди увиде�
ли, что болтать умеют все,
а наша партия может ре�
ально работать. В округах,
где действуют Центры,
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
заняла второе место, зна�
чительно опережая и КПРФ,
и ЛДПР.

"Единую Россию" я даже не беру,
она у нас, конечно же, впереди пла�
неты всей. Но на выборах в 2016�м
именно этот политический монопо�
лист будет для нас главным конкурен�
том. И мы видим резерв для борьбы.
Достаточно взять личный рейтинг
президента, а также рейтинги "Еди�
ной России" и ее главы Д. Медведе�
ва. Разрыв большой, и вот эту дель�
ту мы намерены отбрать у профсою�
за бюрократов и олигархов на думс�
ких выборах.

В нашей области
только партия СПРАВЕД�
ЛИВАЯ РОССИЯ является
реальным конкурентом
партии чиновников и оли�
гархов "Единая Россия".

В прошлом году в Рыбинский Со�
вет прошли только две партии � еди�
нороссы и справедливороссы. Вот и
на этих выборах в Рыбинском района
опять борьба развернулась между
этими двумя политическими силами.

Рыбинцы вновь поддержали ко�
манду депутата Госдумы России Ана�
толия Грешневикова, чей авторитет
в округе огромный и заслуженный. Судебный процесс над

мэром Урлашовым начался с
грандиозных скандалов. Один
из них � голодовка обвиняе�
мых, прибывших из Матросской Тиши�
ны в Ярославль. Причина известна �
многочисленные нарушения, которые
допускают следователи при расследо�
вании громкого дела.

В первый день суда ярославцы при�
шли встретить Урлашова цветами, но их
не пустили в зал заседания. Этот зап�
рет всколыхнул вторую волну недове�
рия к суду.

Почему большинство ярославцев не
верят в виновность Урлашова?! Причин
много. Мэр не был пойман со взяткой в
руках. Что такое попытка ее получить �
юристы не знают. Никто не ждал суда в
тюрьме 2 года и 2 месяца, как Урлашов.
Следствие предъявило ему 50 томов, а
в суде их оказалось 77.

Обвиняемый не был
ознакомлен с новыми до�
кументами. Закон это зап�
рещает. Большинство за�
писей телефонных разго�
воров, вскрывающих за�
казной характер дела, по�
чему�то не расшифровано.
Нет экспертизы многих
разговоров. Одна из запи�
сей не переведена с ар�
мянского на русский язык.

Вокруг всплывших на
свет аудиозаписей скандальных теле�
фонных переговоров ведется много
споров. Одни эксперты считают, что по
ним можно проследить цель провока�
ции взятки, разоблачить провокаторов,
другие полагают, что разговор губер�
натора С.Ястребова и бизнесмена В.По�
госяна могут свидетельствовать лишь
о коммерческих отношениях между
ними.

По запросу депутата Госдумы Рос�
сии А.Н.Грешневикова в Генеральную
прокуратуру РФ прошла проверка дос�
товерности аудиозаписей, которые те�
перь приобщены к делу. Зам. Генпро�
курора В.Малиновский сообщил депу�
тату: "Оптические диски с содержащи�
мися результатами ОРМ в целях все�

сторонности и объективности, а также
в связи с установлением сведений, име�
ющих значение для следствия, приоб�
щены к уголовному делу в качестве ве�
щественных доказательств. В данных
материалах имеются телефонные пере�
говоры губернатора С.Ястребова с
предпринимателем В.Погосяном, явля�
ющимися свидетелями по делу.

По ходатайству стороны защиты
проведены допросы губернатора и
В.Погосяна, которые пояснили, что со�
держание их разговоров относится к
выполнению обязательств по ранее зак�
люченным муниципальным контрактам
Погосяна с администрацией. Взаимо�
связи данных переговоров с предметом
расследуемого  преступления след�
ствием не установлено. Вместе с тем,
оценка изложенным фактам будет дана
при поступлении уголовного дела в Ген�
прокуратуру".

Стоит ли верить губернатору и
предпринимателю � ярославцы сомне�
ваются. Вокруг Ястребова пошло ог�
ромное количество коррупционных
скандалов, а сам Погосян обвинен в
мошенничестве и приговорен судом к
1.5 годам колонии. Одно ярославцы
знают � их мэр стал жертвой заговора.

Капитальный ремонт за счет ко�
шелька граждан � самый критикуе�
мый народом закон, принятый парти�
ей "Единая Россия". Ни одна партия
эту грабительскую аферу не поддер�
жала. Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОС�
СИЯ собрала миллион подписей рос�
сиян за отмену этого закона. Ярос�
лавцы также поддержали эту акцию.
Не справедливо оплачивать капиталь�
ный ремонт дома, который обещают
сделать через 20 лет. За это время
собранные деньги либо обесценятся,
либо разворуются.

Депутаты партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в Госдуме РФ внесли на рас�
смотрение парламента ряд новых за�
конов, пересматривающих систему
оплаты за капремонт. Среди авторов
справедливороссы С.Миронов, Г.Хо�
ванская, А.Грешневиков и др.

Один из таких законов � полная
отмена капремонта для жителей в воз�
расте 80 лет.

Голосование по принятию законо�
проектов состоится этой осенью.

Юрий ПАЛИН.

От капитального ремонта )
освободить пенсионеров

От партии СПРАВЕД�
ЛИВАЯ РОССИЯ депутата�
ми в муниципальные сове�
ты избраны Андрей Яков�
лев, Александр Кононов,
Павел Симаков. А главой
Волжского сельского по�
селения стал Геннадий
Черепенин.

Другим партиям обой�
ти единоросов не удалось.

Конечно, процесс за�
воевания власти в облас�

ти партией СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
идет медленно. Год за годом нам уда�
ется потеснить единоросов и сфор�
мировать свои фракции в органах
власти Ярославля, Рыбинска, Росто�
ва, Борисоглеба, Некоуза, Переслав�
ля и т.д.

И все�таки наша партия на подъе�
ме, и успех ее в будущем зависит от
ярославцев.

Мало кто из ярославцев
помнит про существование га�
зеты "Город", которая выходи�
ла в период борьбы "Единой
России" с конкурентами на
выборах в областную Думу.
Среди ее организаторов, говорят, были
сами Пашики, обученные в Америке, и
даже Бойко и Грибов. Кто давал милли�
оны денег на бесплатное издание � до
сих пор единоросы скрывают. Но то, что
газета придумана была ради выборов �
теперь никем не оспаривается. Беше�

ные деньги пошли на лжи�
вое дело.

Каждый номер "Города"
обливал грязью оппозицию,
и больше всего небылиц и
лжи сочинено было против
партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ и ее областного
лидера А.Грешневикова. Со�
ратники по партии Сукнев и
Тедеев подали на газету в
суд и все дела выиграли. За�

тем суд защитил от лжи и Грешневико�
ва. Но штраф редактор отказался пла�
тить, газету прикрыли.

На днях и.о.прокурора области
М.Белхороев сообщил депутату Госду�
мы А.Грешневикову о том, что решение

приставов закрыть дело о  взыскании
штрафа с клеветников � опротестова�
но. Белхороев написал: "В нарушение
закона исполнительное производство
возбуждено спустя почти месяц с мо�
мента предъявления взыскателем до�
кумента.

По факту выявленного нарушения
подготовлено представление. Кроме
того, судебным приставом вынесено
постановление об окончании производ�
ства.... Прокуратурой принесен про�
тест".

Тех, кто сочинял ложь на выборах �
следует наказать. Но было бы справед�
ливей наказать и тех, кто организовал
грязную газету и сфальсифицировал
выборы в областную Думу!

В Ярославле продолжается унич�
тожение малого и среднего бизнеса.
Поток униженных и оскорбленных
предпринимателей г.Ярославля запо�
лонил мою приемную. Они идут ко мне
после того, как побывали в кабинетах
партии "Единая Россия" и получили
отказ. В начале растоптан был бизнес
у тех, кто занимается пассажирскими
перевозками. Об этой трагедии мы пи�
сали в прошлых номерах нашей газе�
ты. Теперь идут те, у кого отнимают
торговые точки, землю, ларьки. Их
сотни и сотни...

Безусловно, я направил протест и
в прокуратуру, и в правительство.
Удивляет, почему прокуратура не слу�
шит требований Президента страны �
бороться с коррупцией чиновников и
не кошмарить бизнес.

В запросе на имя председателя
правительства Д.Медведева я сооб�
щил: "Ко мне поступают жалобы пред�
принимателей, занимающихся торгов�
лей в нестационарных торговых объек�
тах (НТО), на расторжение договоров
аренды земельных участков в односто�
роннем порядке. Им присланы уве�
домления о прекращении бессрочных
договоров аренды земельных участ�
ков, на которых расположены ларьки
и одновременно исчезает право зани�
маться предпринимательской дея�
тельностью. Свыше тысячи предпри�
нимателей оказались в подвешенном
состоянии. С аналогичной жалобой
обратился ко мне и председатель НП
"Объединение издателей и распрост�
ранителей печатной продукции в об�
ласти" М.Н.Мартынов в связи с фак�

тами ликвидации мэрией Ярославля
торговой киосковой сети ЗАО "Роспе�
чать".

Целью организаторов этой затеи
является передел рынка НТО и пере�
дача земельных участков под НТО
"нужным людям". До принятия схемы
мэрия (с Малютиным�Блохиным и ли�
дером единоросов Осиповым) долж�
ны приостановить расторжение дого�
воров аренды. Предприниматели, ра�
ботающие на своих местах десятиле�
тиями должны иметь преимуществен�
ное право для получения этих же уча�
стков без участия в торгах, а также
иметь возможность заключения дого�
вора аренды, как отражено в ст. 39.6
ФЗ 171".

Анатолий ГРЕШНЕВИКОВ,
депутат Госдумы России.

Чего ради единоросы уничтожают малый бизнес

Сергей
ХОМУТОВ,

член Совета ЯРО ПП
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

Михаил МАЛЕЕВ,
секретарь Бюро Совета

ЯРО партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

Анатолий КАШИРИН,
член Совета ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ,

депутат муниципалитета
г. Ярославля.
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Пока в Госдуме депута�
ты СПРАВЕДЛИВОЙ РОС�
СИИ критикуют правитель�
ство за ЕГЭ и платные услу�
ги в образовании, за закры�
тие сельских школ и введение платы за
питание детей в продленке, чиновники
Минобразования решили сократить зар�
платы у учителей. Они решили переве�
сти преподавателей на систему эффек�
тивных контрактов, предусматривающих
максимальную нагрузку без увеличения
окладов.

После того, как в ряде регионов
учителей лишили надбавок за классное
руководство, а учителя промолчали,
правительственные чиновники замахну�
лись на ряд других ущербных реформ.
Они намерены предложить учителям пе�
рейти на заключение срочных контрак�
тов, то есть, их будут нанимать на пери�
од учебы, а летом увольнять.

В области новая реформа
� чиновники администрации
области, выходцы из партии
власти "Единая Россия", приду�
мали реформу пассажирских перевозок.
Их не устраивает система льгот. Как это
можно допустить, чтобы старики и вете�
раны ездили часто и удобно в автобу�
сах. Пусть теперь ездят по транспортным
картам.

За переход от льгот к компенсациям
проголосовали в областной Думе, есте�
ственно, только депутаты "Единой Рос�
сии".

Инициативу докладывал бывший
депутат�единорос, а ныне зам. губерна�
тора М. Крупин. Тот, кто не сумеет полу�
чить компенсацию, или забудет за ней
сходить, � это чиновников не беспокоит.
Как не беспокоят и проблемы автотран�
спортных предприятий в малых городах
и районах. Многие из них, как правило,
выживали за счет субсидий и помощи из
бюджета.

В Рыбинске работники ПАТП�3 вос�
приняли реформу в штыки и собирались
пойти на забастовку. Они даже заявили
о ней вслух. Но их так припугнули, что
забастовка не состоялась.

Чиновник от едросов М. Крупин так

Зарплату учителей
можно сократить )

выборы прошли

Забастовку транспортников остановили
КТО ЖЕ ЗАРАБОТАЕТ НА

ПАССАЖИРАХ?

Вместо льгот -  компенсации

Генеральному прокурору
                                                                     Российской

Федерации Ю.Я.ЧАЙКЕ.
Уважаемый Юрий Яковлевич!
Ко мне поступают обращения

моих избирателей, рабочих Ярослав�
ского нефтеперерабатывающего за�
вода (НПЗ), выражающих недоуме�
ние и возмущение тем, что в непро�
стых экономических санкционных
условиях руководство предприятия
незаконно тратит большие средства
на начало избирательной компании
в Госдуму РФ председателя местной
Общественной палаты  А.Грибова,
который является сыном директора
по финансам и экономике данного
предприятия Т. Грибовой. Про учас�
тие завода в сомнительной полити�
ческой деятельности А.Грибова, от�
крывающего по области спортивные
площадки от своего имени, вынуж�
ден был рассказать другой участник
данной сделки А.Князьков, бывший
директор НПЗ, а ныне председатель

Виноват ли Грибов
в увольнении матери с НПЗ?

правительства области. Он заявил, что
спортивные площадки строятся не из
бюджета области, а на спонсорские
средства, то есть на те 100 миллионов
рублей, которые выделил, якобы,
НПЗ.

По сообщению рабочих завода,
для них шоком стало заявление А.
Князькова  о выделении такой  огром�
ной суммы  А.Грибову,  который про�
должает рекламировать свои неверо�
ятные возможности и глубокие связи,
и при этом открывать спортивные пло�
щадки без участия представителей
НПЗ и губернатора.  Этот факт еще
раз подтверждает использование
средств предприятия в сугубо агита�
ционных политических целях одного
человека, ближайшего родственника
сотрудника НПЗ, имеющего большое
влияние на формирование денежных
потоков.

После разразившегося в области
скандала, рабочим стало известно о
закрытом решении руководства НПЗ

Генеральному прокурору
Российской Федерации

Ю.Я. ЧАЙКЕ.

Уважаемый Юрий Яковлевич!
Вмешательство Генеральной

прокуратуры РФ в расследование
незаконного строительства торго�
вого комплекса в голландском сти�
ле в охранной зоне памятников
древнерусского зодчества в г. Пе�
реславле�Залесском Ярославской
области подвигло прокуратуру об�
ласти повторно провести провер�
ку,  установить факт грубого нару�
шения законодательства об охра�
не объектов культурного наследия
и вынести представление городс�
кой администрации о сносе само�
вольных построек.

Однако, ни мэр города Д. Ко�
шурников, ни владелец недвижи�
мости С.Крупина, судя по всему,
не собираются выполнять требо�
вания прокурора и сносить неза�
конно построенный торговый ком�
плекс. По сообщению жителей, иг�
норирование, саботаж, давление
на правоохранительные органы и
суд происходят по одной простой
причине � за данной стройкой сто�
ит муж С.Крупиной, крупный биз�
несмен, депутат областной Думы
от партии власти "Единая Россия",
а ныне заместитель губернатора
области М. Крупин.

Жителей города также возму�
щает тот факт, что данное незакон�
ное строительство шло более года
на виду у местной про�
куратуры, специалис�
тов по охране памятни�
ков истории и культуры,
а главное � при попус�
тительстве мэра горо�
да Д. Кошурникова, и
никто из них своевре�
менно не забил трево�
гу.

Прокуратура облас�
ти обратила внимание
на преступление лишь

о наказании директора по финансам
и экономике предприятия Т.Грибо�
вой. � 14 августа сего года она была
уволена, с ней не был продлен кон�
тракт.

В связи с вышеизложенным, ра�
бочие нефтеперерабатывающего за�
вода просят проверить законность
закулисного выделения денег пред�
седателю Общественной палаты А.
Грибову под его избирательную кам�
панию, действительно  ли выделено
100 миллионов рублей на спортив�
ный проект, насколько законно в
этой сделке участие А.Князькова и
Т.Грибовой, нет ли здесь конфликта
интересов, и за какие "заслуги" ру�
ководство НПЗ уволило Т.Грибову,
не продлив с ней контракт?! Если
этот проект не политический, то по�
чему представители НПЗ не участву�
ют в строительстве и открытии
спортплощадок в области?

С уважением,
А.Н.ГРЕШНЕВИКОВ.

после депутатского запроса. При
этом устранилась от наказания и
мэра, и органов местной прокурату�
ры, допустивших нарушение законо�
дательства об объектах культурного
наследия.

Между тем, жители сообщают,
что видели на самовольно возводи�
мом торговом комлексе бизнесме�
на и высокопоставленного чиновни�
ка администрации губернатора, а не
его жену, на которую он формально
перевел бизнес.

Более того, на открытие объекта
прибыл не только сам хозяин и чи�
новник М. Крупин, но и его партий�
ный единомышленник, мэр города
Д. Кошурников. Выходит, два важных
чиновника, представителя партии
власти "Единая Россия", зная о не�
законном строительстве, решили от�
крыть торговый комплекс, демонст�
ративно попирая закон.

Несмотря на то, что прокуратура
области установила, что админист�
рацией города не было принято дей�
ственных мер по выявлению факта
незаконного строительства, а жена
заместителя губернатора не получа�
ла разрешение на строительство,
грубо нарушив требования статей
36, 52 закона "Об объектах культур�
ного наследия ... ", в настоящее вре�
мя ни мэр Д. Кошурников, ни соб�
ственник С. Крупина не понесли ни�
какого наказания. Кто увел от ответ�
ственности правонарушителей, жи�
телям остается только догадывать�
ся.

Но если прокуратура не при�
нимает должных мер к наказанию
виновных, то требуется принять
меры ответственности к ее сотруд�
никам. Необходимо выяснить, по�
чему прокуратура города и облас�
ти неэффективно работает или по�
крывает нарушителей.

Так как в ходе строительства
повреждены были памятники ар�
хеологии, то возникает еще один
вопрос: почему не было возбуж�
дено уголовное дело?! Или опять
оправдываются подозрения жите�
лей города о том, что над право�
охранительными органами и су�
дом довлеет статус высокопостав�
ленного чиновника?

В связи с вышеизложенным
прошу Вас организовать проверку
данного инцидента и выяснить, по�
чему в охранной зоне на виду у
всего города стало возможным са�
мовольное незаконное строитель�
ство, какова мера ответственнос�
ти застройщика, мэра города, ор�
ганов прокуратуры города и обла�
сти за отказ устранить нарушения
закона, и какова роль заместите�
ля губернатора М. Крупина в дан�
ном правонарушении?

О принятых мерах прошу меня
проинформировать.

С уважением,
депутат Государственной

Думы России
А.Н. ГРЕШНЕВИКОВ.

Справедливороссы не раз
в Думе обращали внимание
правительства на тот факт, что
многие учителя вынуждены ра�
ботать на полторы, а то и на
две ставки. Чтобы снять пере�
грузки и не заставлять педаго�
гов работать во вторую смену,
надо дать педагогам достой�
ную зарплату в пределах 50 ты�
сяч руб.

Другое новшество еще
хуже. Заместитель министра образова�
ния Н.Третьяк заявила о необходимос�
ти введения в школах различных видов
должностей � главный учитель, старший
учитель, помощник учителя, учитель�на�
ставник. Делаться это будет ради того,
чтобы сэкономить деньги, зарплату на�
числять в соответствии со статусом.

То, что дележка должностей, как и
сам факт урезания зарплат, вызовет кон�
фликт в учительской среде, министров
и единоросов не волнует. Выборы про�
шли, бояться возмущений нечего. А то,
что в следующем году опять перед вы�
борами придется обманывать учителей,
так это несложно. Главное ловко и не�
заметно обмануть.

разъяснил рыбинцам трудо�
вое законодательство, по ко�
торому бастовать можно
лишь в трех случаях, что они
решили помолчать. Между
тем, проблема транспортни�
ков остается. Они не жела�
ют объединяться под нажи�
мом в единую компанию.

Так не бывает, чтобы на
той или иной реформе кто�
то из чиновников не зарабо�
тал. У нас чиновники зара�

батывают и на лекарственном обеспече�
нии, и на строительстве дорог, и на ка�
питальном ремонте.

Конечно, сами начальники напрямую
нарушать закон не будут, зачем им под�
ставляться, заниматься бизнесом и рас�
пиливать�воровать бюджетные деньги,
для этого у них есть дети, жены и даже
друзья. Вот фирмы с участием дочерей
и выигрывают многомиллионные кон�
тракты на поставки дорогих лекарств...
А дорожники приносят откаты, и асфальт
рассыпается уже через полгода.

Сегодня ярославцы задаются вопро�
сом, если транспортников региона объе�
диняют в единую компанию на базе Об�
лтранскома, то кто от этого выигрыва�
ет? Получить деньги льготников � про�
сто. Субсидии � стабильные. Прирабо�
ток огромный. То есть, наверняка, кому�
то в руки попадет доходный бизнес, и
какой�то чиновник получит аффилиро�
ванную бизнес�структуру со стабильным
доходом?

Если это не так, то зачем обижать
пассажиров реформами?!

фото транспорта

Галина Тимофеевна
ЗАКИМАТОВА,

председатель Рыбинской
городской организации

Общероссийского профсоюза
работников образования.

А.Н. ЕРШОВ,
член Совета ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ, председатель

фракции
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
в Ярославской областной

Думе.

Виноват ли Крупин, замгубернатора,
что бизнес его жены расширяется незаконно?
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Руководителю СУ СК
Российской Федерации

по Ярославской  области
О.И. ЛИПАТОВУ.

Уважаемый Олег Игоревич!
Ко мне обращаются жители

микрорайона Чкаловский Пере-
славля -Залесского по поводу
непонятной ситуации с местной
котельной, обеспечивающей
микрорайон теплом. На днях ко-
тельную, принадлежащую ООО
"МЭС", силовым способом зах-
ватили неизвестные люди.

Сейчас она, якобы, перешла
под управление местной муни-
ципальной управляющей компа-
нии. Люди в недоумении - кто и
почему  занимается подобными
делами, фактически ставя под

угрозу нормальную работу
объекта городского теплоснаб-
жения в самом начале отопи-
тельного сезона, обращая вни-
мание также и на то, что это про-
исходит уже не в первый раз.

Прошу Вас вмешаться в дан-
ную ситуацию с тем, чтобы  дать
надлежащую правовую оценку
действий всех участников данно-
го конфликта. Недопустимо, что-
бы за безответственность от-
дельных лиц расплачивались
жители целого района, включая
и объекты общественного назна-
чения.

С  уважением,
депутат Государственной

Думы ФС РФ
А.Н.ГРЕШНЕВИКОВ.

Криминал пришел
в Переславль

Вначале единоросы загнали
страну в кризис, а теперь застав6

ляют за кризис платить пенсио6
неров, учителей, крестьян. Скоро

повысят пенсионный возраст,
урежут пенсии... А что еще еди6
норосы отнимут у россиян?! На

эти вопросы отвечает депутат
Госдумы России

А.Н. ГРЕШНЕВИКОВ.

6 Анатолий Николаевич, как Вы
объясните массовое игнорирова6
ние ярославцами недавних муни6
ципальных выборов в 2 округах. На
избирательные участки пришло
всего лишь 8 процентов горожан.

� У народа давно исчезла вера в то,
что на выборах можно поменять нена�
вистную им власть продажных и коррум�
пированных чиновников. Они идут и го�
лосуют против "Единой России", а она
продолжает править. Выборы преврати�
лись в обман, жульничество, воровство
голосов. Народ брезгует такой лживой
демократией. Потому сидит дома. А для
единоросов это выгодно. Сохранить
власть у дорогих кормушек они могут
лишь за счет низкой явки. Под такие
фальшивые выборы подогнали и зако�
ны... Чем меньше людей приходит на
выборы, тем лучше результат чиновни�
ков.

6 Неужели все так просто: ярос6
лавцы голосуют против "Единой
России" 6 и нет закона о поборах в
ЖКХ, нет общедомовых нужд, и нет
нового налога за квартиры?

� А чему тут удивляться, если за все
эти безобразия голосовали только еди�
норосы. После их законов коммуналь�
ная сфера превратилась в самую кри�
минальную отрасль экономики. Цинизм
и хитрость единоросов удивительны. До
выборов они не повышают тарифы, не
выдумывают налоги... К примеру, новый
налог на квартиры, дома и дачи ярос�
лавцы будут платить лишь с 2017 года.
Платить не с копеечной инвентаризаци�
онной стоимости, как раньше, а с ры�
ночной цены. Готовьтесь морально.
Цены могут вырасти в 100 раз! Это не
шутка и не запугивание. В Подмосковье
налоговики уже предупредили жителей
� налог повышен в 125 раз! Так что в
следующем сентябре избиратель голо�
сует по недомыслию за единоросов, а
зимой получает квитанцию � и падает в
обморок!

6 Если народ разочаровался в
партии чиновников и олигархов
"Единая Россия", то каким обра6
зом он может отправить ее в от6
ставку?

� Только через систему выборов.
Революции, бунты или майданы по�ук�

раински нам не нужны. Они окончатель�
но добьют Россию.

6 Но на выборы люди переста6
ли ходить. Выходит, тупик?

� Ситуация близка к тупиковой. Рос�
сии нужен не застой, а созидание. А для
этого нужны перемены. И без пробуж�
дения гражданской активности народа
ничего не произойдет. Будем загнивать
до тех пор, пока народ не задастся воп�
росом, что чем меньше он ходит на вы�
боры, тем хуже живет. Как только 80�90
процентов россиян придут на выборы,
так единоросам невозможно будет "го�
лоса украсть" и они уйдут в отставку.
Только что губернатор от оппозиции по�
бедил в Иркутске.

6 Статистика утверждает, что в
России уже 23 миллиона бедных...

� За статистикой надо видеть не
цифры, а содержание. Почему на тех
выборах � нищих было 14 миллионов, а
на этих уже 23... Беспризорных детей
увеличилось вдвое, уничтоженных дере�
вень стало в три раза больше, смерт�
ность превысила рождаемость в полто�
ра раза. Общая смертность в стране за
полгода увеличилась почти на 5% по
сравнению с прошлым годом. В 37 ре�
гионах зафиксирован рост смертности,
суицидов, преступлений. Выходит, чем
больше мы  голосуем за партию либе�
ралов и олигархов "Единая Россия", тем
больше нищих и коррупционеров.

6 При чем тут выборы?
� А при том, что любой закон и лю�

бая реформа принимается партией
"Единая Россия" не до выборов, а после
них. Например, капитальный ремонт за
счет граждан. Мы перед выборами в
Госдуму предупреждали избирателей,
не голосуйте за единоросов, они плани�
руют реформу ЖКХ, в рамках которой за
дорогостоящий капитальный ремонт
будет платить не государство, а жители
ветхих домов. Так и произошло � самый
ненавистный на сегодняшний день за�
кон принят был единоросами единолич�
но.

6 О чем еще предупреждали?
� О росте цен. Их по сей день никто

не может остановить. В стране резко
снижается потребительская активность
населения, а это важнейший барометр
экономики. В сентябре спрос на продук�
ты упал на 14 процентов. Чем меньше
население покупает разных товаров, тем
заметнее экономика замедляет разви�
тие. При этом на предприятиях растет
задолженность по зарплате. Она уже со�
ставляет более 4 миллиардов рублей. В
Туле рабочим выдают зарплату уже кир�
пичами. Мы возвращаемся в лихие
90�е годы. И скорость скатывания в про�
пасть увеличивается за счет жутких мас�
штабов коррупции. Фракция СПРАВЕД�

ЛИВАЯ РОССИЯ не раз в Думе вносила
закон о конфискации имущества корруп�
ционеров, о борьбе с вывозом денег за
границу, но единоросы не принимают
их. Отток капитала только в этом году
составил уже 110 миллиардов долларов.
Вот вам и деньги, чтобы не пускать под
нож расходы на пенсионеров и учите�
лей!

6 Как Вы относитесь к заявле6
нию министра финансов Силуано6
ва о необходимости срочного по6
вышения пенсионного возраста?

� До выборов единоросы повышать
пенсионный возраст не будут. В против�
ном случае народ и за бутылку водки за
них не проголосует. Будут убаюкивать,
что это невозможно. Но сразу, как толь�
ко народ проголосует на выборах в Гос�
думу за представителей "Единой Рос�
сии", так они выполнят волю либераль�
ного правительства и повысят пенсион�
ный возраст. Неминуемо. У нас не стро�
ят заводы, не возрождают деревни, не
создают рабочие места, потому кормить
пенсионеров некому. На 100 работаю�
щих приходится 80 пенсионеров. Это
коллапс для экономики. К тому же де�
тей рожать молодежь боится, говорит,
не прокормить, не выучить.

6 В России мужчины не дожи6
вают до пенсии...

� А кого это интересует? Главное,
сохранить власть. Единоросы знают, что
Пенсионный фонд потратил 14 милли�
ардов рублей на строительство своих
зданий, но не останавливают пустые тра�
ты денег. На информирование населе�
ния о пенсионной реформе потрачено
еще полтора миллиарда рублей, а ре�
зультат плохой � 90 % россиян по�пре�
жнему не знают, как начисляются пен�
сии.

Счетная палата утверждает, что в
Пенсионном фонде денег достаточно �
государство дает ему более триллиона
рублей. Конечно, для бюджета, когда
экономика не развивается, это обуза. Но
беда все же в другом � в неумении рас�
поряжаться деньгами.

6 Говорят, в школах и детсадах
понизят зарплату.

� Сокращение заметное и для обра�
зования, и для науки � 10%. Это путь к
низким зарплатам, к работе не на двух,
а на трех ставках. Для учителей введут
различные виды должностей, главный
учитель, старший, помощник и т.д. В
Кирове сократили уже зарплату работ�
никам детских садов. В Уфе врачи ско�
рой помощи объявили голодовку, тре�
буя повышения зарплаты.

6 Какое же мы социальное го6
сударство, если не можем дать до6
стойную жизнь пенсионерам, учи6
телям?

� Наше государство является соци�
альным только частично. Единоросы
давно отняли у народа право на бесплат�
ные образование, здравоохранение,
жилье. Никто из них не собирается раз�
вивать экономику для решения соци�
альных вопросов. Сам президент объя�
вил о переходе на адресную поддержку
бедных, а это означает одно � резкое
сокращение получателей льгот.  Пенси�
онеров ждет заморозка пенсионных на�
коплений, сокращение индексации �
вместо 12% дадут 4%, а то и меньше.
Запретят работающим пенсионерам ра�
ботать. Сельским � урежут индексацию
в разы.

6 Есть ли у правительства пла6
ны по возрождению сельского хо6
зяйства?

� Минсельхоз в 40 раз сократил суб�
сидии, обещанные молочным фермам в
качестве возмещения их прямых затрат.
Эти деньги потрачены на возмещение
выплат по кредитам. Вместо бедных
крестьян деньги взяли богатые инвес�
торы.

6 Кроме экономии на бедных,
урезания пенсий и зарплат, на чем
еще правительство намерено сэ6
кономить?...

� Резервы для бюджета будут изыс�
кивать по всем фронтам. В первую оче�
редь обещают повысить налоги для не�
фтяной отрасли. Но, экономисты счита�
ют, что рост налогов на нефть  даст лишь
краткосрочный эффект.

Нельзя забывать, что у "нефтянки"
тоже есть предел рентабельности. У
компаний возникнут проблемы с добы�
чей нефти, они лишатся средств на ин�
вестпроекты. Лучше принять закон
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ � о природ�
ной ренте.

6 Где же взять резервы для
бюджета и развития экономики?

� Прежде всего, надо остановить вал
коррупции и наладить действенный кон�
троль за расходованием госсредств.
Счетная палата не зря насчитала, что,
по сравнению с итогами исполнения
прошлогоднего бюджета, нарушений се�
годня выявлено в 7 раз больше. Эта сум�
ма равна 263 миллиардам рублей. Еще
установлено нецелевое расходование на
сумму в 989 млн. руб. Если до прихода
к власти "Единой России" разворовыва�
лось до 7% ВВП, то сейчас � примерно
50%. Воровство госсредств идет безос�
тановочно. То 11 млрд. руб. украли на
стройках в Сочи, то 6 млрд. руб. украли
на строительстве космодрома "Восточ�
ный", а сейчас пришли горестные ново�
сти с объектов, строящихся к чемпио�
нату мира по футболу. Только на проек�
тировании уже пропали сотни милли�
онов народных денег. Около 20 мэров

Чем меньше народ ходит на выборы,
тем хуже живет

За кризис заплатят пенсионеры, учителя, крестьяне...

и губернаторов�единоросов посажены в
тюрьму, а они продолжают воровать...
На днях арестованы губернатор Коми
В.Гайзер, его 14 подельников, укравших
более 4 млрд. руб. Вывод все тот же:
пока народ не ходит на выборы, эта во�
роватая власть так и будет жиреть.

6 Согласны ли вы с заявлением
Силуанова, что задача правитель6
ства 6 сохранение резервов?!

� В его позиции кроются основные
различия между партиями "Единая Рос�
сия" и СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Мы
считаем, что задача правительства �
обеспечивать развитие экономики, улуч�
шать качество жизни. А единоросы опять
отправляют деньги в Америку. Там на
них строятся американские больницы,
школы, дороги, заводы. По данным аме�
риканского казначейства, за последние
3 месяца Россия перечислила в США бо�
лее 5 миллиардов долларов! Наша фрак�
ция предлагает вкладывать деньги не в
чужую экономику, а в импортозамеще�
ние, закупать необходимое оборудова�
ние и строить заводы. Тем более, по
оценкам экспертов, через год в России
будет нехватка денег, и придется по�
вторно резать бюджет и доходы насе�
ления.

6 Может, выходом из кризиса в
экономике и политике  станет за6
метное сокращение численности
занятых в госуправлении?

� В нашей стране сокращение чи�
новников оборачивается в перспективе
двойным его увеличением. Беда в дру�
гом. Как я уже и говорил, беда � в не�
сменяемости власти. Во всех странах
мира негодную и вороватую власть ме�
няют на выборах. У нас она в застое.
Идет маргинализация власти.

У нас в Думе, благодаря избирате�
лям, сидят очень богатые люди, а они
не принимают законы ни о развитии эко�
номики, ни о борьбе с коррпуцией, они
по�прежнему защищают интересы лишь
богатых, то есть, тормозят, к примеру,
все законы о прогрессивном налогооб�
ложении. Во всем мире богатые платят
налогов больше, и лишь у нас и богатые
и бедные платят одинаково � 13 %.

Единоросы не понимают, что плохо
выбрасывать людей с работы в кризис.
Но их власть будет долгой, до тех пор,
пока она опирается на очень большой
потенциал терпения людей.

Как только 80 � 90% людей опомнит�
ся, откажется прозябать и нищенство�
вать, и придет на выборы, так и страна
изменится к лучшему. А пока света в
конце тоннеля не видно.

Ирина Каблинова.

Александра ПАХМУТОВА:

«ЕСЛИ БЫ Я БЫЛА
ДЕВОЧКОЙ В ЭТО

ВРЕМЯ (НЫНЕШНЕЕ),
НИКАКОГО

КОМПОЗИТОРА
ПАХМУТОВОЙ НЕ

БЫЛО БЫ. В ЛУЧШЕМ
СЛУЧАЕ Я БЫЛА БЫ

НЯНЬКОЙ У КАКОГО6
НИБУДЬ ОЛИГАРХА».

Остаюсь с обманутым народом
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Уважаемый Анатолий Николаевич!
Я, Райков Юрий Николаевич, яв�

ляюсь председателем ГСК "Шинст�
рой�95". С 1998 года ГСК "Шинстрой�
95" осуществляло за счет собствен�
ных средств, а также средств доль�
щиков, застройку гаражного комплек�
са по адресу: г. Ярославль, ул. Кол�
хозная, у дома №10.

В комплекс застройки ГСК "Шин�
строй�95", помимо гаражных боксов,
также вошло помещение автомойки.

В период возведения объекта, в
2002 году, с гр. Брызгаловой, было
достигнуто соглашение о выкупе по�
мещения автомойки в указанном ком�
плексе. В связи с тем, что Брызгало�
ва Н.Ю. на попытки связаться с ней
не реагировала, строительством
объекта не интересовалась, все зат�
раты по работам, необходимым для
подведения коммуникаций в строя�
щийся объект, я нес за свой счет.

До ноября 2014 года Брызгалова
Н.Ю. на связь в отношении оформ�
ления спорного объекта в собствен�
ность и окончательного расчета не
выходила.

14.11.2014 года около 10 часов
утра в офис моей фирмы ООО "Шин�
строй" явился гражданин и, ведя себя
агрессивно, в грубой форме пояснил,
что является представителем гр.
Брызгаловой Н.Ю. по доверенности
на совершение действий, связанных
с осуществлением принадлежащих ей
прав и обязанностей в отношении по�
мещений.

При этом гражданин в грубой
форме, высказывая угрозы в мой ад�
рес, требовал оформить спорный
объект на Брызгалову Н.Ю.

Я, в свою очередь, пояснил, что
не имею возражений по передаче в
собственность Брызгаловой Н.Ю. в
рамках гражданско�правовых отно�
шений спорного объекта после про�
изводства всех расчетов между сто�
ронами, но неоднократные попытки
связаться с ней не дают искомого
результата.

05.02.2015 года около 22 часов
вечера в домофон квартиры позвони�
ли неизвестные липа и высказывали
угрозы физической расправы в мой
адрес и адрес моего сына. Поясни�
ли, что нам лучше покинуть город
Ярославль.

По факту указанных выше угроз
я обращался в Отдел полиции "За�
волжский" г. Ярославля, отдел поли�
ции "Ленинский" г. Ярославля, к про�
курору Заволжского района г. Ярос�
лавля, к начальнику УМВД России по
Ярославской области Трифонову
Н.И., прокурору Ярославской облас�
ти Верховцеву Ю.В., но никаких мер
по моим обращениям принято не
было.

Ночью 01.03.2015 года по моему

месту жительства произошел пожар.
В этот день я не находился дома и о
случившемся узнал от соседей. В
результате пожара пострадало мое
имущество и имущество третьих лиц
(соседей), и чудом не пострадали
жизнь и здоровье, как мои, так и тре�
тьих лиц, не произошел взрыв газа.
Как было установлено, непосред�
ственной причиной пожара послужил
поджог входной двери моей кварти�
ры,

09.04.2015 года по моему месту
жительства повторно произошел по�
жар, в результате которого уничтоже�
на дверная коробка и дверь тамбура.

17.04.2015 года по факту поджо�
га 01.03.2015 года металлической
двери ОН "Заволжский" УМВД Рос�
сии по г. Ярославлю возбуждено уго�
ловное дело № 15020509 по ч. 2 ст.
167 УК РФ, которое в настоящее вре�
мя приостановлено на основании п.
1 (2) ч. 1 ст. 208 УПК РФ, в связи с
неустановлением лиц, подлежащих
привлечению в качестве обвиняемых.

Кроме того, 30.04.2015 года в мой
адрес прокуратурой Заволжского

района направлено сообщение о том,
что мое обращение по факту вымо�
гательства денежных средств в раз�
мере 1000000 руб. направлено в от�
дел № 2 СУ УМВД России по г. Ярос�
лавлю для приобщения к материалам
уголовного дела № 15020509 и про�
верки следственным путем.

О ходе проверки я не имею ин�
формации до настоящего времени, в
связи с чем в настоящее время об�
ратился вновь к прокурору Ленинс�
кого района г. Ярославля для приня�
тия в отношении сотрудников ОП "Ле�
нинский" мер прокурорского реаги�
рования.

Конечно же очевидно, указанные
действия, совершаемые в отношении
меня, � звенья одной цепи, но орга�
ны предварительного расследования
и следствия игнорируют указанные
обстоятельства, занимаются только
отпиской, никаких оперативных дей�
ствий не производят.

Ю.Н. РАЙКОВ.

Идут поджоги и угрозы,
а полиция бездействует

Депутату Госдумы РФ
А.Н.Грешневикову.

Я обращалась к Вам по вопросам
обжалования действий сотрудника
полиции, вскрывшего входную дверь
моего дачного домика, а также под�
делки подписи моей дочери. К сожа�
лению, из Генпрокуратуры запрос пе�
реслали в областную прокуратуру.
Мне отказали в проверке действий
полицейского из ОП "Заволжский"
из�за отсутствия каких�то объектив�
ных данных. Между тем, мною пред�
ставлены доказательства на 125 ли�
стах.

Среди доказательств � решение
Фрунзенского районного суда от

Министру внутренних дел
Российской Федерации

В.А. Колокольцеву.

В течение двух лет сотруд-
ник УМВД по Ярославской об-
ласти И.В. Князькина ведет бе-
зуспешную борьбу с использо-
ванием служебного положения
с региональным отделением
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, которое соратники дове-
рили мне. То она арестовывает
во время выборов тираж моей
партийной листовки - обраще-
ние к избирателям, подыгрывая
тем самым нашим конкурентам,
а затем, по постановлению про-
куратуры, возвращает аресто-
ванные листовки. То она пода-
ет в суд на нашу газету и на
меня, намереваясь разорить от-
деление партии миллионными

штрафами, запретить писать
критические материалы в ее ад-
рес, однако, проигрывает этот
суд.

Складывается впечатление,
что полицейскому И.В. Князьки-
ной и ее руководству в УМВД не
хочется заниматься поиском на-
стоящих преступников в облас-
ти, а лучше арестовать листов-
ки и газету депутата Госдумы
РФ.

Между тем, ни одно обвине-
ние полицейского И.В. Князьки-
ной в адрес депутата Государ-
ственной Думы РФ и в адрес
отделения партии не подтверди-
лось. Все они носили и носят не-
профессиональный, необъек-
тивный, а порой и предвзятый
характер.

Несмотря на то, что желание
полицейского И.В. Князькиной
выставить меня, депутата Госу-
дарственной Думы России, про-
работавшего в высшем законо-
дательном органе страны все
созывы, нарушителем закона
обернулись провалом, она до
сих пор не наказана. Она герой
среди своих коллег, пришедших
группой недавно в суд, но толь-
ко не среди жителей области.

Руководство УМВД по Ярос-
лавской области, видимо, по-
крывает ее непрофессиона-
лизм, выдают для суда положи-
тельные характеристики, предо-
ставляют защиту и экспертные
заключения.

Исходя из этого, руководите-
ли проигравшей суд И.В. Князь-
киной почему-то полагали, что
раз их подчиненная на хорошем
счету и имеет грамоты, то она
имеет право обвинять депутата
Государственной Думы РФ в том,

что он клеветник, лжец и пр.
То, что такие обвинения сле-

дует проверять, то, что у меня
также есть грамоты, медали, ор-
дена, и не только государствен-
ные, но и общественные, воен-
ные, религиозные, в том числе
благодарности от руководства
полиции, это в расчет не берет-
ся. Главное - не выносить из
избы и защитить своего колле-
гу.

Однако, этот коллега - поли-
цейский И.В. Князькина за эти
два года противостояния с отде-
лением нашей партии доказала
свою профессиональную несо-
стоятельность и должна быть,
если не уволена из правоохра-
нительных органов, то строго
наказана.

Полицейский И.В. Князьки-
на арестовала мое обращение
к избирателям области, обви-
нив меня в клевете. Однако по-
дозрения в клевете не подтвер-
дились. Заключение соответ-
ствующего экспертного лингви-
стического исследования, а так-
же выводы проверки След-
ственного комитета подтверди-
ли мою правоту - выборная ли-
стовка не содержала никакой
клеветы.

По требованию прокуратуры
листовки были возвращены, но
после выборов. Выходит, поли-
цейский И.В. Князькина не об-
ладает ни правовыми знаниями,
ни профессиональными навы-
ками, раз по надуманным подо-
зрениям арестовывает весь ти-
раж листовок и тем самым на-
носит политический, моральный
и материальный ущерб област-
ному отделению партии и депу-
тату Госдумы РФ.

На непрофессионализм и
недостатки при аресте моих ли-
стовок обратили внимание сра-
зу после ареста листовок со-
трудники ярославского След-
ственного комитета. К примеру,
в своем информационном пись-
ме на имя начальника УМВД по
г. Ярославлю они указывали на
то, что полицейский И.В. Князь-
кина не уведомила меня, как по-
ложено по закону, об аресте ли-
стовок и признаках преступле-
ния, а главное, она могла и не
арестовывать листовки по подо-
зрению в клевете, так как фра-
за "о продажных прокурорах и
судьях, уличенных в заказных
политических делах", не носит
непосредственный персонифи-
цированный характер, потому
не может являться вообще кле-
ветнической. Однако, руковод-

ство УМВД и полицейский И.В.
Князькина не сделали из данной
информации никаких выводов и
даже не проинформировали
меня о ее рассмотрении.

Далее полицейский И.В.
Князькина вновь попыталась
выставить себя защитником за-
кона и морали, а меня - зло-
стным нарушителем законода-
тельства и клеветником. Ей
опять показалось, что в партий-
ной газете, редактором которой
являюсь я, в ее адрес прозвуча-
ли не критика, а злонамеренная
клевета и оскорбления.

Руководство УМВД по обла-
сти вместо того, чтобы указать
коллеге на отсутствие у нее до-
статочных юридических знаний,
на недопустимость нарушения
закона о СМИ и давления на
газету дает ей юридическую, ве-
домственную и моральную под-
держку.

Так как правовая, служебная
и ведомственная группа поддер-
жки полицейской И.В. Князьки-
ной проиграла оба суда, то под
сомнение поставлены и юриди-
ческие, и профессиональные
качества этих полицейских.

Сколько еще невинных лю-
дей пострадает от их некомпе-
тентности, субъективизма и без-
закония?! А вся эта организо-
ванная кампания, начиная с воз-
вращения всего арестованного
тиража листовок, а не одного эк-
земпляра, и заканчивая проиг-
ранным судом, ложится темным
пятном на все управление МВД
по Ярославской области под ру-
ководством генерала Н.И. Три-
фонова, который давно мог бы
принять меры ответственности
к И.В. Князькиной и не доводить
теперь дело до суда о возмеще-
нии областному отделению
партии материального ущерба
за арестованные листовки и га-
зеты.

В связи с вышеизложенным
прошу Вас рассмотреть вопрос
о соответствии занимаемой
должности и статусу полицейс-
кого сотрудника УМВД по Ярос-
лавской области И. В. Князьки-
ной, а также дать оценку безде-
ятельности и попустительству
руководства УМВД по области,
допустивших нанесение мо-
рального и материального
ущерба областному отделению
партии  СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ за арестованные листовки
и газеты.

С уважением,  депутат
Государственной Думы России

А.Н. ГРЕШНЕВИКОВ.

26.06.2014 г., где указано участие
полиции в противозаконных действи�
ях � во взломе двери.

После взлома у меня из садового
домика исчезло много хороших и до�
рогих  вещей. Вместо возбуждения
уголовного дела полиция шлет мне
отписки.

Уважаемый Анатолий Николаевич,
Вы уже помогли мне в деле с акция�
ми, и теперь прошу не оставить в
беде. Убедительно прошу Вас до�
биться проведения надлежащим об�
разом расследования по взлому и
краже из моего садового домика.

В.С.КОЗЫРЕВА.

Взломали дачу,
а полиция ни при чем

Есть у генерала Трифонова полицейский
И.В. Князькина, проигравшая суд

СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ

В редакцию нашей газеты идет поток жалоб на беззаконие,
волокиту, непрофессионализм сотрудников полиции из област6
ного УМВД, возглавляемого генералом Н.И.Трифоновым. В каж6
дом номере газеты мы публикуем часть читательских писем. Бу6
дем их предавать гласности. Пишите, мы будем и впредь защи6
щать ваши интересы. Может реализуем и ваше предложение об
издании книги писем под условным названием "До свидания,
генерал Трифонов".

До свидания,
генерал Трифонов!
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День знаний, который
1 сентября вместе с деть�
ми, отметили папы и мамы,
бабушки и дедушки, может
быть сдвинут на несколько
недель. Конечно, эту бредовую идею
предложили не те, кто переживает за
уровень образования в нашей стране.

Ее инициировали те, кто жаждет
продлить курортно�туристический се�
зон.

Уже более года экспер�
ты грозят городу Ростову
банкротством. Дело тут не
только в финансовых дол�
гах, но и в неумелом управ�
лении городом со стороны
мэров�единоросов.

То они так напортачили с ремон�
том улиц Ленинская и Окружная, что
беспределом вынуждены были за�

Эта сумма была озвуче�
на на заседании комитета
по ЖКХ и энергетике обла�
стной Думы. Избиратели,
знамо дело, занервничали.
Они и так возмущены законом о кап�
ремонте за счет граждан, принятым
фракцией "Единая Россия", а тут еще
собранные с них деньги вообще по�
шли не на худые крыши и треснутые

После прошедших в
стране выборов три оп6
позиционные партии
КПРФ, ЛДПР и СПРА6
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
предъявили партии вла6
сти "Единая Россия" факты
фальсификаций и воровства го6
лосов.

Суд Дзержинского
района Ярославля защи�
тил право многодетной се�
мьи на бесплатный проезд
в городском общественном транспор�
те.

Департамент по социальной под�
держке населения и охране труда
мэрии Ярославля отказал многодет�
ной семье в предоставлении проезд�
ного билета, мотивируя это тем, что
семья проживает в городе временно.

Суд против мэрии,
но за многодетных

Вместе с тем, прокурор в
суде отметил, что семья про�
живает на территории Ярос�
лавля с 2005 года, а в настоя�
щее время имеет регистра�
цию по месту пребывания до
2019 года. В течение несколь�
ких лет дети посещают обра�
зовательные учреждения на
территории Дзержинского

района, а их родители имеют посто�
янное место работы в Ярославле.

С учетом изложенного, Кировский
районный суд, а затем и областной
суд, пришли к выводу о том, что от�
каз в предоставлении этой семье про�
ездного незаконен.

Среди авторов реформы
� губернатор�единорос
О.Кувшинников и бывший
министр транспорта И.Ле�
витин.

Зачем они хотят сломать
хорошую традицию? Чтобы
дать богатым бизнесменам
и олигархам, чьи интересы
в Думе и правительстве за�
щищает партия "Единая

Россия", возможность продлить вре�
мя отпуков на Мальдивах и Канарах,
покататься на своих дорогих яхтах. Им
плевать на то, что наши школьники
уже перестали на международных
олимпиадах занимать первые места.

Зачем единоросы хотят отменить 1 сентября
и перенести начало учебного года

Они преследуют свои корыстные
цели.

На днях Президент дал поручение
рассмотреть эту инициативу.

Между прочим, спор между
партиями СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и
"Единая Россия" по поводу установ�
ления дополнительного отпуска в мае
или в январе, закончился в пользу
единоросов.

Простой народ хотел получить 2
недели отдыха в мае, чтобы порабо�
тать на дачах, а вот единоросы по�
могли богачам и олигархам, которые
теперь катаются на лыжах за грани�
цей и купаются в теплых морях.

В Ростове арестованы Дом культуры...
 и уличные фонари

няться сотрудники ФСБ,
изъявшие в администра�
ции мэра Шевкопляса
компьютер и документы.

То они не смогли ра�
зумно поделить полномо�
чия между городом и рай�
оном. А теперь в городе
появились новые призна�
ки банкротства. Судеб�
ные приставы наложили

арест на ряд объектов, принадлежа�
щих администрации Ростова, руково�
димой  все тем же Шевкоплясом.

Хотя безобразия в делах ему до�

Фонд капремонта
истратил 61 миллион...

на квитанции

Жириновский назвал единоросов
преступниками, а Грешневикова 6

честным депутатом

Так было и раньше. Три фракции
в знак протеста даже выходили из
зала. И Президент шел на уступки,
менял выборные законы и требовал
честности на выборах. Но единоросы
опять пошли на нарушения и крими�
нал. В Амурской области вырубили
даже компьютеры во время подсчета
голосов...

Резче всех критиковал партию
власти В.Жириновский. Он публично
обозвал всех единоросов "преступни�
ками". В газете "Собеседник" на эту
тему была острая статья с вопросом,
почему "партия власти утерлась", а
не подала в суд. И даже опубликова�
ла стихи: "Едросов пнул отважно он".

Выступал в тот день в поддержку
постановления о внесении в законо�
дательство нормы обязательного пе�
ресчета голосов при спорном отно�
шении к выборам и наш депутат�зем�
ляк Анатолий Грешневиков.

Он, в частности, сказал: "Сегод�
ня в России две беды: горят леса и
догорают остатки доверия россиян к

выборной системе. Жири�
новский думает, что толь�
ко у него, у ЛДПР воруют
голоса. К сожалению, у
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ
тоже воруют. Недавно в
Ярославской области, где
я вел в областную Думу ко�
манду СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ, на 21 участке ук�
рали выборы, наши голо�
са. Привожу свидетелей,

родственников, сторонников партии
на избирательные участки, и тут же
председатель избирательной комис�
сии говорит: да, извините, 400 бюл�
летеней положили, за вас голосую�
щих, в недействительные. А почему
400, говорю? Может, 2 тысячи. Иди�
те в суд. Пошли в суд, а там говорят:
нет, пересчитывать не будем, пото�
му что это не повлияло на итоги вы�
боров. И так до Верховного суда дош�

ли. Если есть спорные выборы, то
надо ввести норму о пересчете бюл�
летеней".

В ходе жаркой дискуссии вновь
выступил лидер ЛДПР В.Жириновс�
кий. Он неожиданно для всех похва�
лил нашего земляка, сказав: "Это у
вас там один честный депутат � Греш�
невиков, он там уже давно сидит и
знает все это дело!".

Не удержался на сессии от похва�
лы и председатель Думского комите�
та по конституционному устройству,
единорос В.Плигин. Его слова в ад�
рес А.Грешневикова прозвучали так:
"Я знаю, что в Ярославской области
вы пользуетесь несомненным дове�
рием, несомненным авторитетом, мы
там встречались...".

Однако, похвала похвалой, а по�
становление о пересчете бюллетеней
так и не было принято.

Ольга  СЕКАЧЕВА,
депутат

Ярославской областной
Думы, фракция

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Александр
КОСТЫРЕВ,

член Совета ЯРО ПП
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

Вячеслав ВИХАРЕВ,
председатель местного

отделения г. Ярославля, член
Бюро Совета РО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Сергей ХАБИБУЛИН,
руководитель фракции

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
в Переславль�Залесской

городской Думе.

Дмитрий
КОНОВАЛОВ,

член Совета
ЯРО ПП

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ,

с. Брейтово.

стены, а на бюрократию.
Встревожила избира�

телей и другая цифра.
Оказывается, на "управ�
ление" Фондом потрачено
за год аж 100 миллионов
рублей. При таких необос�
нованных и пустых тратах
может так случиться, что
денег на обещанный кап�
ремонт и не останется?!

Депутаты фракции
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ решили
расследовать данную аферу с непонят�
ными тратами народных денег и на�
правили соответствующий запрос в
прокуратуру.

стались еще от прежнего мэра�еди�
нороса Бойко. Под арест попали Дом
культуры и улично�дорожная сеть, а
еще � вывески и информационные
щиты. Причиной стал долг админис�
трации пред компанией "Яртехстрой"
в размере 135 млн. руб.

В умение мэров�единоросов до�
водить города до банкротного состо�
яния наши ихбиратели уже верят.
Кроме Ростова, на подходе Пере�
славль. Там мэр�единорос держит
жителей без теплой воды, а на одну
из котельных на днях совершено было
бандитское нападение...

Удар мэрии
по 723)м

предпринимателям
Депутату
фракции

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ

в Государственной
Думе РФ
5 созыва

Грешневикову
Анатолию Николаевичу.

Уважаемый Анатолий Ни-
колаевич!

Просим Вас ходатайство-
вать перед мэрией города
Ярославля о восстановлении
Договоров аренды земельных
участков, находящихся в госу-
дарственной собственности,
предоставленных предприни-
мателям для эксплуатации
временных объектов торговли.

Данную ситуацию мы,
предприниматели г. Ярослав-
ля, считаем:

Во-первых,  бесчеловечной
(речь идёт о 1200 объектах не-
стационарных объектов, кото-
рые являются нашим един-
ственным источником дохода).

Во- вторых, незаконной, так
как, в соответствии с положе-
нием статьи 10 Федерального
закона от 28.12.2009 года №
381-ФЗ " Об основах государ-

ственного регулирования тор-
говой деятельности в Россий-
ской Федерации ", размеще-
ние нестационарных торго-
вых объектов (далее - НТО) на
земельных участках, находя-
щихся в государственной или
муниципальной собственнос-
ти, осуществляется в соответ-
ствии со Схемой размещения
нестационарных торговых
объектов.

Уважаемый Анатолий Ни-
колаевич. Мы, предпринимате-
ли г. Ярославля, просим Вас
помочь нам отстоять свои кон-
ституционные права на труд и
нашу собственность, а также
предпринять меры для недопу-
щения органами муниципаль-
ной власти путём принятия
необдуманных решений пре-
пятствовать развитию малого
и среднего торгового бизнеса,
также создавать условия для
недобросовестной конкурен-
ции и созданию коррупцион-
ных факторов.

Выражаем Вам благодар-
ность за участие в нашей судь-
бе и желаем Вам успехов и
благополучия.

АРОЯН Р.З.,
по просьбе 723

предпринимателей.Депутаты Госдумы РФ В.Ф. ЖИРИНОВСКИЙ и А.Н. ГРЕШНЕВИКОВ.
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В феврале этого года
глава Рослесхоза Иван Ва�
лентик заявил о повышении
эффективности управления
лесопожарной ситуацией �
массовые пожары застали
регионы врасплох. Неэффек�
тивными оказались и меры
правительства, озвученные
министром природных ре�
сурсов Сергеем Донским. Он
заверял: "За последний год
были утверждены новые пра�
вила тушения лесных пожа�
ров, был принят закон об от�
мене лицензирования туше�
ния лесных пожаров. После его вступ�
ления в силу к борьбе с огнем можно
будет привлекать и арендаторов".

Безусловно, все эти меры нужные,
как и принятый закон о госучете древе�
сины, регулирования ее оборота. Но все
эти меры � лишь полумеры.

Спасение российских лесов зави�
сит от принятия нового Лесного кодек�
са, когда лес перестанет быть только
товаром, а хозяином леса станет не
арендатор, а лесничий, и функции уп�
равления лесами будут забраны у ре�
гионов.

Многомиллиардный ущерб и мас�
штабы самих пожаров доказали, что
регионам и арендаторам не под силу, к
тому же и невыгодно хранить зеленые
богатства в безопасности. Примерно об
этом говорил в 2006 году глава МЧС
Сергей Шойгу, когда обязанности ту�
шить пожары забрали у МЧС и переда�
ли в другие ведомства. Он строго пре�
дупредил, что все сгорит... Вот лесные
регионы, где не было дождя, и полыха�
ли безостановочно.

Неготовность регионов бороться с
лесными пожарами подвержадается и
проверками Генпрокуратуры. Там счи�
тают, что пожары стали хроническими
проблемами лесного комплекса, так как
у нас ежегодно уничтожается более 1
миллиона гектаров леса. Но эти цифры
неточны. Институт мировых ресурсов
представил информацию о том, что
Россия вышла на первое место в  мире
по хищнической вырубке лесов � за год
мы уничтожаем 4,3 миллиона га леса.
Канада вырубает в два раза меньше �
2, 4 млн. га.

О неготовности регионов вести са�
мостоятельную лесную политику и ту�
шить пожары говорят и первые сигна�
лы с мест. Начались пожары еще в ап�
реле � в Хакасии. Стихийное бедствие
было таким мощным, что погибло око�
ло 30 человек и свыше пяти тысяч че�
ловек остались без жилья. Кажется, ве�
домства и службы, отвечающие за со�
хранность леса, должны были осознать

начало надвигаю�
щейся трагедии и
бросить все силы на
борьбу с огнем. Но
этого не произошло.
В начале мая нача�
лись пожары в Буря�
тии и Амурской обла�
сти. Затем загоре�
лись Тыва, Забай�
кальский край, Амур�
ская область, отдель�
ные очаги возгорания
произошли в Курган�
ской области и При�

морском крае. Здесь за сутки огонь
уничтожил 44 тысячи гектаров лесных
территорий.

Огонь заходил в российские реги�
оны один за другим, как по цепочке. В
Сибири было зарегистрировано 93 по�
жара, уничтоживших 51 тысячу га лес�
ных угодий. В Иркутской области огонь
вспыхнул почти на 200 тысячах га, в
Красноярском крае на 9 тысячах га.

Не встретив должного отпора огонь
начал наступление на заповедники. В
Бурятии в заповеднике "Байкальский"
пожар уничтожил 88 га леса, в тувинс�
ком заповеднике "Азас" � 161 га, в За�
байкальском крае в Сохондинском био�
сферном заповеднике � 100 га.

Когда пожары в стране становятся
национальным бедствием, встает воп�
рос о причинах... Как так случилось, что
за последние  14 лет на землях лесного
фонда было зарегистрировано более
полумиллиона лесных пожаров, кото�
рые нанесли вред 50 миллионам га лес�
ных угодий?! Только в 2014 году в на�
ших регионах возникло 17 116 лесных
пожаров на площади 3 млн 738 тысяч
га. А причины лежат на поверхности.
Виноват Лесной кодекс, принятый
фракцией "Единая Россия", по которо�
му леса были отданы на разграбление,
и виноваты люди, замотивированные на
хищническое отношение к зеленому бо�
гатству.  В Хакасии пик пожаров при�
шелся на праздник Пасхи. Горожане
рванули из города на пикники, а селя�
не стали жечь на полях траву � и при
сухой теплой погоде огонь неминуемо
стал бедствием. В Забайкалье число
пожаров возросло в 35 раз сразу после
первомайских гуляний на природе.

Ни для кого не секрет то, что имен�
но человеческий фактор является при�
чиной массовых пожаров. Глава МЧС
Владимир Пучков не раз подтверждал

� до 90% лесных пожаров возникают по
вине человека. Значит, вывод из всех
этих преступлений должен быть один �
полный запрет на любое выжигание
сухой травы. Правительством недавно
предусмотрены меры за умышленное
выжигание травы. Но эти штрафы в раз�
мере 3�4 тысяч рублей не идут ни в ка�
кое сравнение со штрафными санкция�
ми в Европе, там за подобное наруши�
тель платит несколько сотен евро.

Однако, надо понимать, что само по
себе ужесточение ответственности не
спасает ситуацию, так как мало кто
привлекается к суду. Ловить и наказы�
вать поджигателей некому. Служба лес�

ной охраны, насчитывавшая 140 тысяч
профессионалов своего дела, ликвиди�
рована в 2006 году. Здесь, в парламен�
те, когда я выступал и просил В.В.Пу�
тина восстановить лесную охрану, было
обещано рассмотреть это предложе�
ние. Но службы нет. Потому я повто�
ряю � необходимо срочно возродить
службу по охране леса. Более того,
фракция СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
предлагает наделить полномочиями на�
казания браконьеров и поджигателей
все ведомства, отвечающие за безопас�
ность в лесу, � Рослесхоз, полицию,
МЧС и Ростехнадзор.

Возрождение лесной охраны это не
прихоть экологов. В штате Гослесохра�
ны всегда были профессиональные
лесники�обходчики. Им удавалось
обеспечить пожарную безопасность в
лесу, то есть, нейтрализовать челове�
ческий фактор. Они строили минерали�
зованные полосы, делали профилакти�
ческое выжигание, регулярно проводи�
ли рубки ухода, убирали сухостой и му�
сор. Еще они не давали рубить деревья
около болот, лесных родников и клю�
чей, понимая что вода в бочагах тотчас
пропадет. Три раза в неделю осмат�
ривали свою территорию, а в пожароо�
пасный период лесник безвылазно дне�
вал и ночевал в лесу. В их распоряже�
нии находились наблюдательные выш�
ки. Конечно, система оповещения тог�
да резко уступала нынешней. Но во вре�
мена допотопных телефонов и рынд она
работала, а сейчас в век космических
съемок она демонстрирует низкую опе�
ративность обнаружения лесных пожа�
ров. О том, что в Хакасии надвигается
ураганый ветер жителей никто не опо�
вестил... В старые времена лесники�
обходчики  не только создавали в де�
ревнях отряды спасателей, но и копали
противопожарные  пруды, устраивали

защитные полосы вокруг деревень,
проводя опашку... А теперь вокруг де�
ревень сплошной бурьян, превращяю�
щийся в "пороховой склад".

Фракция СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
настаивает на повышении статуса лес�
ничих, на увеличении кадрового соста�
ва. В лесничествах в штате числится 2�
3 человека. А обходы у них составляют
тысячи гектаров.

Еще при Гослесохране у нас была
мобильная и эффективно работающая
авиационная охрана лесов. Все миро�
вые лесные державы перенимали у нее
опыт. Самолеты в ежедневном режиме
проводили облет лесных территорий.

Стоило было обнаружить очаг возгора�
ния, как туда незамедлительно высы�
лали пожарных. Подобный мониторинг
сегодня уничтожен. На всю необъятную
страну мы имеем парашютистов 700 че�
ловек, а  тогда их были тысячи. В горя�
щей Бурятии на 27 миллионов гектаров
леса задействовано было всего лишь
100 парашютистов.

Это не ошибка, а преступление,
когда управление лесами отдали реги�
онам, которые не в состоянии обеспе�
чить инспекторов современными техс�
редствами и повысить частоту патрули�
рования  лесов. Грабеж национальных
природных богатств с каждым годом
лишь увеличивается. За один только
прошлый, 2014, год в Северо�Западном
федеральном округе ущерб от незакон�
ной заготовки древесины составил 1,6
миллиарда рублей. В Ленинградской
области � 308 миллионов, в Новгородс�
кой � 90 миллионов.  Среди лидеров по
хищническому разграблению лесных
ресурсов значится Иркутская область,
где ежегодный ущерб от деятельности
"черных лесорубов" составил свыше 4
миллиардов рублей. Общий ежегодный
ущерб российской экономике от неза�
конной вырубки достигает, по данным
Рослесхоза, 14 миллиардов рублей.
При таких ударных темпах через 20�30
лет Россия превратится в пустыню.

Лес бросили в костер наживы и
страна потеряла устойчивый источник
пополнения бюджета. Все налоги лес�
ной отрасли сегодня составляют 2 мил�
лиарда рублей в год. При этом прави�
тельство выделяет из бюджета на ее
поддержание 8 миллиардов рублей в
год. Ущерб от браконьерства составлет,
как я уже сказал, 14 млрд. рублей. Та�
кая низкая доходность лесной отрасли
� результат регионального управления
лесами.

Другой бедой стало хроническое
сокрытие губернаторами количества
пожаров. В Бурятии, например, по дан�
ным департамента лесного хозяйства по
СФО сгорело до 94 тысяч га леса, а
фактически тайга выгорела на площа�
ди в 180 тысяч га. Не зря глава МЧС
Пучков признал, что ситуацию с пожа�
рами в Сибири "упустили" и "прошля�
пили". Так было и в Иркутске, где зани�
зили площадь лесов пройденных огнем
в 7,4 раза. Держали марку перед Пре�
зидентом и думали остановить огнен�
ную лавину самостоятельно. Еще побо�
ялись задержать поток туристов к озе�
ру Байкал. Результат вышел ожидаемый

� в Большом Ушканьем острове все сго�
рело. Под огонь попали нацпарки При�
байкальский и Забайкальский. Между
тем, в охранной зоне Байкала � памят�
нике ЮНЕСКО, неконтролируемых ту�
ристов вообще не должно быть. А их там
было � полчище, и пожарники, вместо
тушения огня, занимались их эвакуаци�
ей.

Когда вице�премьер Александр
Хлопонин увидел пагубность региональ�
ной системы управления лесами, то
заявил: "Если не справляются, надо
изъять полномочия... Надо подготовить
соответствующий нормативный акт".
Так где же этот документ?!

Чиновники Минприроды вместо
него подготовили законопроект, по ко�
торому ради экономии федеральных
средств следует отказаться от тушения
лесных пожаров  в труднодоступных
местах.

Фракция СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
считает, когда регионы не выполняют
полномочия по контролю и использо�
ванию лесов, когда арендаторы, не
ставшие "эффективными собственника�
ми", истощают и нещадно разворовы�
вают лесные ресурсы, следует восста�
новить Министерство лесного хозяй�
ства! Почему лесами должны распоря�
жаться те, кто хочет лишь быстро обо�
гатиться?! После их управления России
необходимо 100 лет для восстановле�
ния своих лесных угодий.

Доклад депутата  А.Н. Грешневикова на заседении Государственной Думы РФ

Как часто за окном на�
шей, неведомо куда несущей�
ся, жизни,  меняются собы�
тия, мелькают лица людей,
стремящихся эти события
оседлать. И как трудно пове�
рить нам, не однажды обма�
нутым, очередному кандида�
ту во власть, щедро раздаю�
щему обещания осчастливить
всех.

Хочется думать � наш горький опыт
не только породил недоверие к сорев�
нующимся в обещаниях, но и подтвер�
дил простую житейскую мудрость: до�
верять только тем, кто прошел испыта�
ние временем, кто на деле доказал свое
желание  и способность слышать лю�
дей и отстаивать их жизненные инте�
ресы.

Так случилось, что мне, далекому

от политики, довелось
наблюдать, что называ�
ется, с близкого рас�
стояния, за жизнью и
работой моего друга
Анатолия Грешневико�
ва. Мы познакомились
в Борисоглебе 35 лет
назад, задолго до того,
как он стал депутатом,
и я был свидетелем
его, поистине народно�
го и неоднократного
избрания.

Часто бывает так: народ, "катапуль�
тируя" своего депутата на вершину вла�
сти, утрачивает с ним связь. В отличие
от таких избранников, Грешневиков
всегда доступен своим избирателям, и
то обстоятельство, что он, являясь де�
путатом Госдумы 7 созывов, продолжа�
ет жить в Борисоглебе, говорит не толь�
ко о его любви к ярославской земле, но
и о стремлении  быть независимым.

Ведь власти удобно держать депу�

татов как можно ближе к себе.  Так  лег�
че приучать их "брать сахар с руки, вы�
полнять нужные команды" и делать по�
слушными.

Грешневиков убежден: чтобы ос�
таться независимым и выражать мне�
ние народа, надо быть рядом с наро�
дом, быть неотъемлемой его частью.

Я думаю, именно эта неразрывная
связь объясняет депутатское долголе�
тие Грешневикова.

Как опытный государственный де�
ятель, он знает, что политическая це�
лесообразность часто пренебрегает
справедливостью, но для народа спра�
ведливость превыше целесообразнос�
ти. И народ идет к Грешневикову как к
последней инстанции в надежде на то,
что справедливость восторжествует.

За долгие годы нашей дружбы я
был свидетелем многочисленных, по�
рою самых отчаянных, обращений к
Грешневикову за помощью и всякий раз
удивлялся его неравнодушию и жела�
нию помочь. Хочу отметить еще одно,

редкое для человека во власти, каче�
ство Анатолия Николаевича. Он не рав�
нодушен к искусству.  Его тяга к лите�
ратуре, музыке, живописи и сдружила
нас много лет назад.

Возможно, людям, далеким от ис�
кусства, кажется, будто художники и пи�
сатели обласканы государством. Это
вовсе не так. Как человеку, много лет
находящемуся внутри творческого про�
цесса, мне есть с чем сравнивать ны�
нешнее отношение к творческим со�
юзам. Если государство уделяет футбо�
листам и байкерам  больше внимания,
чем художникам, � самое время заду�
маться о приоритетах и о том, что мы
оставим потомкам.

Будучи сам писателем, Грешневи�
ков, как может, исправляет эту государ�
ственную ошибку. Его поддержку и по�
мощь отмечали не только коллеги�пи�
сатели: Василий Белов, Анатолий Оне�
гов, Валентин Распутин, Станислав Ку�
няев, Владимир Гречухин, Сергей Хо�
мутов, но и другие деятели искусства:

Николай Бурляев, Анатолий Заболоц�
кий, ярославские художники Геннадий
Дарьин, Юрий Жарков, Олег Отрошко
и другие…

Должен с благодарностью при�
знаться, что и мы, московские худож�
ники, много раз чувствовали эту под�
держку.

Если бы министр культуры так ин�
тересовался изобразительным искусст�
вом, как депутат от Ярославской обла�
сти Анатолий Николаевич Грешневиков,
и так же  часто посещал выставки, � ху�
дожникам жилось бы полегче…

Мне, москвичу, остается только
пожалеть о том, что я не могу отдать
свой голос за Грешневикова, а его из�
бирателям хочу пожелать здоровья, ус�
пехов и еще раз напомнить: доверяйте
тем, кто всегда готов прийти на по�
мощь, кто живет с вами на одной зем�
ле.

НАМ НУЖНА СИЛЬНАЯ
И СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Народ идет к Грешневикову
как к последней инстанции

Лес отдан на разграбление

В. СТЕКОЛЬЩИКОВ,
народный художник

России.



8 октября 2015 г.Справедливая РОССИЯ 77777народ, власть, история

6 Николай Николаевич, так
случилось, что далекий и хо6
лодный Шпицберген подарил
мне возможность пообщаться с
Вами, попеть русские народ6
ные песни среди льдов и суг6
робов. Не могу также не побла6
годарить Вас за удивительный
подарок 6 за музыкальный аль6
бом, где записаны песни в Ва6
шем исполнении. Как так слу6
чилось, Вы 6 большой ученый с
мировым именем, и вдруг но6
вое увлечение 6 пение...

� Мы только что пели с тобой о
том, что песня строить и жить по�
могает? Это сущая правда. Она и
любить помогает, и работать, и по�
беждать. Песня для русского чело�
века давно стала одним из важных
спутников жизни. В ней он черпает
силы, любовь к Родине. Без песни
не может быть народа.  И чем боль�
ше песня наполнена чувством люб�
ви, патриотизма, доброты, тем
дольше она живет. Я убежден, у всех
хороших людей песенные души.
Если человек много поет � он не
может не быть добрым. Посмотри
на коллегу из нашей нынешней экс�
педиции Валерия Куракова. У него
редкий баритон, как у Лемешева.
После его песен и игры на гитаре, я
поинтересовался, чем он еще зани�
мается... Оказывается, он руководит
поисковым отрядом, перезахорани�
вает солдат, безвестно погибших на
войне с фашистами. Благодаря ему,
здесь, на Шпицбергене, не только
мы с тобой, но и все путешествен�
ники поют песни. Я родился в се�
мье, где все любили русские песни
и знали их много. Отец к тому же
хорошо играл на мандолине и гита�
ре. Когда он пел свою любимую пес�
ню "Из�за острова на стрежень", у
меня мурашки по спине бегали. По�
тому я пою с детства.

6 Значение хорошей песни,
действительно, трудно пере6
оценить. Говорят, маршал Жу6
ков, услышав, как поет великая
Русланова на ступеньках дымя6
щегося Рейхстага, снял со сво6
ей груди орден и вручил ей.

� Песни военных лет � это особая
страница в истории русской культу�
ры. Таких песен ни в одной стране,
прошедшей через ад бомбежек и
насилия, не было. Наши солдаты
приравнивали песню к оружию.

6 А Вы играете на каком6либо
музыкальном инструменте?

� На гитаре.
6 Здорово. Я в детстве пытал6

ся освоить и гармонь, и гитару,
но, как говорится, медведь на
ухо наступил. Завидую тем, кто
владеет музыкальными инстру6
ментами.

� Зависть � большой грех. Никог�
да больше так не говори.

6 Но я не черную зависть
имею в виду.

� Все равно. Мы плохо знаем биб�
лейские заповеди. Можем перечис�
лить три�четыре греха,  таких как "не
убий", "не укради", и все. Незнание
обедняет душу человека, не дисцип�
линирует его... Между тем, в пра�
вославном мире зависть является
тяжким грехом. Я потом тебе рас�
скажу почему...

6 Но вместо "завидую", какое
слово можно использовать?

� Говори по русски: "Я рад, что он
играет на гармошке".

6 Так, правда, лучше. А Вы ве6
рующий человек?

� Православный. Хожу в храм. Мой
двоюродный прапрадед � митропо�
лит Филарет, в миру Василий Ми�
хайлович Дроздов, причислен к лику
святых. Он в свое время имел отно�
шение к строительству храма Хрис�
та Спасителя и даже к положению
об освобождении крестьян от кре�
постного права. Его просветительс�
кой деятельностью восхищадся в
своих стихах сам Пушкин. Он впер�
вые издал Библию на русском язы�
ке. В честь него мы в семье назвали
внука Филаретом. Продолжение

рода. А мне есть с кем попеть пес�
ни.

6 Большинство песен, кото6
рые Вы поете, написаны в пе6
риод Советской власти. А как
Вы относитесь к современным
песням, к рок6музыке, напри6
мер?

� Не берусь сравнивать, но совре�
менные песни мне не по душе. У них
предназначение веселить и развле�
кать, а мне ближе
слова, бередящие
душу, волнующие
сердце. Рок ужасен,
он делает людей
больными. Почему
народная песня �
всегда добрая. Да
потому что в ней за�
ложена глубина и
проникновенность
чувства. В ней ра�
дость и горе, все ча�
яния народные, с
ней хочется дру�
жить... Когда я пою
песни отцов и дедов, то у меня та�
кое ощущение, что сама жизнь их
творила. Каждая песня � своеобраз�
ный урок воспитания чувств. Не важ�
но, о ком в песне шла речь � о ста�
леварах, плотниках, летчиках, не
важно, чему они посвящались � кос�
мосу или деревне,  главное их хоте�
лось петь. И плохо, что телевидение
сегодня вместо того, чтобы уделять
большое внимание воспитанию  у
людей патриотизма, доносить до
зрителей богатство русской песни,
занимается пропагандой серости.
Не вижу я трепетного отношения к
песне, благоговения перед душой
русской песни, которые были при�
сущи нашему поколению.

6 Странно слышать критику в
адрес телевидения от челове6
ка, который является бессмен6
ным телеведущим программы
"В мире животных" и который
стал известен в стране и за ру6
бежом благодаря телевиде6
нию.

� Скажу больше, я выступаю за
введение нравственной цензуры на
телевидении. Чересчур много на эк�
ранах негатива. Ежедневно � одни

взрывы, убийства, наводнения. А где
созидание, творчество, труд?!..
Много политиканства... Когда Шен�
дерович предложил мне озвучивать
его смешные тексты про политиков,
я отказался. Не понимаю я и черно�
го юмора, пропаганды курения. Те�
левидение, на мой взгляд, должно
заниматься утверждением в нашем
обществе гражданственности и пат�
риотизма, вести содержательный
разговор с молодежью на тему, как
принести пользу обществу, большой
и малой родине. Ради просветитель�
ской работы я в Общественной па�
лате выбрал комиссию по культуре,
а не по экологии. Я более пяти лет
уже не смотрю телевидение. И вре�
мени нет, и смотреть почти нечего.
Для детей в семье строго ведем от�
бор, какие мультфильмы можно
смотреть, а какие нельзя. Для про�
смотра мы покупаем диски любимых
фильмов.

6 Несмотря на нелюбовь к
рок6музыке и современным
песням, Вы все же приняли уча6
стие в музыкальном марафоне
"Ээхх, Разгуляй!" и спели дуэ6
том со звездой шансона Деми6
дычем.

� Можно припомнить мне еще уча�

стие в телевизионном
соревновании "Последний герой" на
тропическом острове...

6 Нет, мне ближе не эта пе6
редача, а та, что шла на "Пер6
вом канале" под названием "В
мире людей". Тогда Вы ушли с
этого канала вместе с переда6
чей "В мире животных" 6 на ка6
нал "Домашний". И я с интере6
сом стал смотреть Ваши сюже6
ты про увлеченных людей. Но
ее тоже быстро прикрыли...

� Телевидение в кризисе. Переда�
чу "В мире животных" на "Первом
канале" закрыли вроде как времен�
но. Но а потом мне пришлось уйти.
Я не согласен, что научно�популяр�
ная программа должна откликаться
на вызов времни, ее задача � искать
думающего зрителя. А на музыкаль�
ном марафоне я согласился поуча�
ствовать, потому что меня затраги�
вали экологические проблемы. В
ней говорилось: "Нам природа от�
вечает уже, а мы на грани, мы уже
на меже. Всюду смерчи, ураганы
кругом. Наводнения затопили наш
дом". Сегодня люди с трудом вос�
принимают лекции в защиту приро�

ды, я потому и решил поговоиить о
ее плохом здоровье не на научном
языке. По моему, экологический
урок просвещения удался � зал под�
держал меня.

6 Старые песни, действитель6
но, были многотемные. Так как
мы сейчас на Севере, то може6
те вспомнить на эту тему пару
песен?

� Пожалуйста. Помню песню со
словами: "Четвертый день пурга ка�
чается над Диксоном". А песня про
то, как  медведи трутся о земную
ось...

6 Когда я был на Северном
полюсе и жил в палатке у изве6
стного полярника Владимира
Кошелева, то он охотно пел, иг6
рая на аккордеоне, песни о пу6
тешественниках. Вам довелось
путешествовать по Северному
полюсу?

� Где я только не был?.. По одной
только Африке несколько раз путе�
шествовал. Две кругосветки совер�
шил. Странствовал по Индии, Авст�
ралии, Англии, Новой Гвинее, Тас�
мании, Камбодже. Добирался до эк�
зотических островов � Фиджи, Са�
моа, Тонга, Кенгуру. Был и на Гала�
пагосских островах. На корабле

"Дискавери" обогнул Канаду и Аляс�
ку. Совершил восхождение на Эль�
брус. Что касается Северного полю�
са, то был на нем трижды. Впечат�
ления � от трехметровой толщи
льдов, безмолвия, полярных ночей
� непередаваемые. Я подолгу на�
блюдал, как солнце по небосводу
перемещается не сверху вниз, а по
горизонтали, вокруг меня. Еще я там
нырял в прорубь.

6Есть ли у Вас особо люби6
мые  песни?

� Романсы. В них столько жизне�
любия, энергии, доброты, искрен�
ности.

6  На Вашем диске есть укра6
инские песни. Чем они Вас
подкупили, чтобы так душевно
их петь? Вам, видимо, при6
шлось выучить украинский
язык?

� Я пою на разных языках � на
французском, английском. Чтобы
понять значение песни, проникнуть�
ся ее содержанием, нужно знать
язык. Украинский язык певучий, му�
зыкальный. А какие это красивые
песни. Я люблю их исполнять, и
даже разбирать по строкам. Помню,
как однажды, сделал замечание со�

Вы слыхали, как поет Дроздов?Вы слыхали, как поет Дроздов?Вы слыхали, как поет Дроздов?Вы слыхали, как поет Дроздов?Вы слыхали, как поет Дроздов?

У Николая Дроздова два призвания 6 наука орнитология и
телевидение, на котором он бессменно сорок лет ведет

популярную передачу "В мире животных". И там, и там он
многого добился: стал доктором биологических наук, акаде6

миком РАЕН, председателем попечительского совета Между6
народной организации "Живая планета", а телевизионные
передачи его знает и любит вся страна от мала до велика.

Поговорить о новом необычном призвании маститого
ученого и неутомимого путешественника удалось во время

международной экспедиции на остров Шпицберген.

листкам украинского народного
хора. Они пели известную песню со
словами "видно, хоть голки сбирай".
Текст этой песни в советское время
претерпел правку, из него было уб�
рано слово "Господь". Рифму нару�
шили, зато идеологию выдержали.
Теперь украинок можно было и по�
править.

6 Николай Николаевич, мне
нравится, как Вы обыграли на6
звание диска "Вы слыхали, как
поет дроздов". Но в этой попу6
лярной песне, мне кажется,
есть ошибка про полевых дроз6
дов, которых ведь нет в приро6
де. Вы, будучи орнитологом по
специальности, не задумыва6
лись над этим?

� Автор песни Владимир Шаинс�
кий... Он, конечно же, не знает, что
полевых дроздов не существует, а
есть лишь горные и лесные. Но я эту
ошибку давно заметил, и теперь на
встречах привожу ее в пример, как
страдает поэзия от незнания биоло�
гии.

6 Вашим увлечениям нет пре6
дела. Их даже трудно все пере6
числить. Подскажите, пожалуй6
ста, какие у вас новые хобби
появились?

� В моей своеобразной коллекции

� общение с такими подвижниками,
как Жак Ив Кусто, Тур Хейердал,
Юрий Сенкевич, Александр Згури�
ли, Василий Песков. Я убежденный
вегетарианец. Выпустил книгу анек�
дотов про животных "Акула для меня
только наживка". Люблю петь и иг�
рать на гитаре.

Дома у меня живут кошка Муня и
паук�птицеед Телемах. Регулярно
занимаюсь йогой. Увлекаюсь купа�
нием в проруби, лыжами и верхо�
вой ездой. Последнее мое хобби �
сбор мусора в заповедных уголках,
таких как Байкал, побережье Черно�
го моря, гора Ахун. Что еще?.. Рань�
ше на даче я ездил на велосипеде,
а сейчас езжу на нем по Москве.

Орнитология � это, конечно, не
хобби, а основная моя профессия,
но я рад, что легко узнаю птиц по
голосам и поведению. А еще надо
любить жизнь, творить добро, по�
стоянно улыбаться, и, конечно же,
верить... Недавно ученые заново
проанализировали законы долголе�
тия и пришли к выводу, что искрен�
не верующие люди по сравнению с
атеистами живут дольше.

Беседу вел А. ГРЕШНЕВИКОВ.

На снимке: Н.Н. ДРОЗДОВ и А.Н. ГРЕШНЕВИКОВ.
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ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЕМНЫЕ ДЕПУТАТА ГД РФ
Анатолия Николаевича ГРЕШНЕВИКОВА

г. Ярославль, ул. Угличская, 10, комн. 413. Тел.: 26601616.
г. Рыбинск. Тел.: 8(4855) 22626652.

г.Борисоглеб. Тел.: 8(485639) 2614609.

Вчера я прочла книгу "Вот придет в
деревню барин". Она сразу обращает
на себя внимание не только оформле�
нием, но и содержанием. В докумен�
тальной повести, в первой её части,
давшей название всей книге, описыва�
ется банкротство когда�то известней�
шего на всю область племзавода "Крас�
ный октябрь" Борисоглебского района.
Племзавод поставлял телок ярославс�
кой породы не только в хозяйства на�
шей области, но и в другие области и
республики бывшего Союза.

Почему так тронула душу депутата
Государственной Думы судьба этого хо�
зяйства? Ведь не только потому, что его
родина, малая Родина, в этих местах.
Здесь прошли его детство и юность. Ну,
конечно же, не только поэтому. Траги�
ческая судьба племзавода высветила
проблему гибели сельскохозяйствен�
ных предприятий в Борисоглебском
районе и, в целом, Ярославской облас�
ти.

А началось все с телефонного звон�
ка депутату. Работница совхоза выска�
зала претензии Грешневикову, что он
никак не реагирует на уничтожение
племзавода. Потом были еще звонки и
телефонные разговоры, наполненные
болью за состояние дел в "Красном Ок�
тябре".

Более аргументированным было
письмо на имя Грешневикова от быв�
шего зоотехника М.Ф. Палачева. Раз�

говоры о банкротстве племзавода на�
чались с той самой поры, когда на тер�
риторию бывшего совхоза обратил при�
стальное внимание московский бизнес�
мен. Он имел намерение внести свои
инвестиции и построить крупный жи�
вотноводческий комплекс.

� Когда заговорили о строительстве
животноводческого комплекса на тер�
ритории совхоза, � писал Михаил Фе�
дорович Палачев, � люди восприняли
это спокойно, считая, что основа хозяй�
ства останется, а к ней привяжут все ос�
тальное. Паника началась, когда в но�
ябре за два�три дня были ликвидиро�
ваны две фермы: одна на центральной
усадьбе, другая в деревне Пестово. Это
благополучные фермы с молокопрово�
дом, навозоудалением и хорошими по�
мещениями для скота.

Создавалось впечатление, что рас�
продажа племзавода ведется с одной�
единственной целью � довести пред�
приятие до банкротства и продать. И
что только не делалось для этой цели.
Взять хотя бы американский трактор
"Джон Дир" � 7830. В "Красный Ок�
тябрь", по согласованию с прежним ди�
ректором хозяйства А.Е. Быхаловым,
инвестор поставил технику. Для чего,
наверное, было известно только тому
самому инвестору. Совхозу "Джон Дир"
был не нужен, у хозяйства была своя
техника. К тому же, за него необходи�
мо было платить арендную плату. Она

составляла 220 тысяч в месяц. Не труд�
но сосчитать, во сколько она вырази�
лась в год! "Американец" вспахал всего
200 га. На которых, кстати, ничего не
посеяли. Трактор встал на прикол, а
арендная плата продолжала начислять�
ся и уже составила 4 миллиона рублей.

Читаешь обо всех перипетиях жиз�
ни племзавода и уже знаешь, что его
обанкротят, потому что так было угодно
богатому инвестору из Москвы. Поддер�
жка у него была мощная в лице губерна�
тора области С. А. Вахрукова и департа�
мента сельского хозяйства области.

«Поставьте памятник деревне...»

Редакционная коллегия: А.А. КАШИРИН,
М.В. МАЛЕЕВ, С.А. ХОМУТОВ,

А.Н. ГРЕШНЕВИКОВ (главный редактор).

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Информируем Вас о том, что по

Вашему обращению в Минпромторг
РФ было собрано совещание у началь�
ника Департамента внутренней тор�
говли Пака Д.К. с руководством часо�
вых заводов Углича и Чистополя и
представителями ведущих отделов
Минпромторга. На совещании было
принято:

1. Решение о том, что куратором

Часовой завод получил поддержку
часовой промышленности будет Депар�
тамент внутренней торговли, директор
Департамента � Пак Денис Клементье�
вич.

2. Решение о подготовке Постанов�
ления Правительства  о внесении часов
в "Перечень технически сложных това�
ров".

3. Решение  о  подготовке  мероп�
риятий  о  введении  идентификацион�
ных  марок на продукцию, легально вве�

зенную по импорту и производимую
на территории РФ. Исполнение реше�
ний мы держим на контроле.

Ваше вмешательство, наконец�
то, сдвинуло пласт в решении про�
блем часовой отрасли РФ. Коллектив
завода, Ваши избиратели, благодарят
Вас за поддержку. С уважением, от
имени коллектива,

ген. директор  Короленко Б.А.,
г. Углич.

Сельхозпредприятие "Вощажнико�
во" � это создание конкурентоспособ�
ного хозяйства, так считали в области.
Уже в текущем году комплекс должен
выйти на 33 тысячи тонн молока в год,
около 1030 тонн мяса в год. Приходит�
ся подвергать сомнению эти цифры.
Зато в достоверности других не сомне�
ваешься. ОАО СХП "Вощажниково",
имея уставной капитал в 466 тысяч руб�
лей, задолжало на 1 января 2013 года
по кредитам 4 миллиарда 209 милли�
онов 295 тысяч рублей. По итогам 2012
года чистый убыток предприятия соста�
вил 331 миллион 351 тысячу рублей.
При объеме реализации в 152 милли�
она 17 тысяч рублей в 2012 году пред�
приятие получило бюджетные субсидии
� 193 миллиона 875 тысяч рублей. Де�
нежные вливания в комплекс будут про�
должаться до сентября 2018 года. А
ведь это наши с вами деньги, деньги
налогоплательщиков.

Едем с директором акционерного
общества "Новый путь" Сергеем Нико�
лаевичем Морозовым в Марково, на
районное совещание по подведению
итогов весенне�полевых работ. Дирек�
тор одного из лучших хозяйств в райо�

не вздыхает:
� Задушили нас налогами. Зарпла�

та за май в хозяйстве составила 2 мил�
лиона, налоги с нее 1 миллион 100 ты�
сяч. При таких налогах сельское хозяй�
ство не выживет.

Развитие села это привлечение ра�
бочей силы, а для этого необходимо жи�
лье. Мы бы сами начали строить, если
бы дали кредиты под четыре процента.

Вот кому бы нужны были бюджет�
ные вливания, вот где бы они зарабо�
тали в полную силу.

Книга Анатолия Николаевича Греш�
невикова "Вот приедет в деревню ба�
рин" пришла к нам не сразу. А вот сей�
час, по прочтению ее, я думаю, что С.Н.
Морозову, другим директорам ее необ�
ходимо прочитать. Она появится на пол�
ках библиотек и для рядового читателя
будет интересна. Написана увлекатель�
но, простым языком. Она не "отпустит"
от себя читателя от первой до после�
дней страницы. Спасибо писателю за
его большой труд!

С.МАРТЬЯНОВА,
журналист,  почетный

гражданин Ростовского района.

Не устаю благодарить Бога за то,
что он послал мне встречу с таким
удивительно порядочным и честным
человеком, как Анатолий Николаевич
Грешневиков. Такого искреннего че�
ловека и заботливого депутата еще
не встречалось на моем жизненном
пути.

Я обратилась к Анатолию Нико�
лаевичу с просьбой помочь мне с ле�
чением в Москве. Увы, такие опера�
ции, какая нужна была мне, в Ярос�
лавле не делают. Несмотря на то, что
он впервые меня увидел, и я для него
совершенно чужой человек, он при�
нял меня радушно и, главное, отнес�
ся к моей беде, как к своей собствен�
ной.

После наших двух бесед я пове�
рила, что он поможет спасти
мне жизнь. Так и произошло.

Трудно представить, сколь�
ко он приложил усилий, чтобы
договориться с Министерством
здравоохранения о проведении
мне операции в Москве. До это�
го я трижды обращалась с этой

Депутату Госдумы России
А.Н. Грешневикову.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
9 октября 2014 года следователем

ССО УМВД по Ярославской области
было вынесено постановление об отка�
зе в возбуждении уголовного дела по
факту гибели нашего сына в результа�
те ДТП 7 сентября 2010 года в пос. При�
брежный. После нашего обращения к
Вам дело вновь было возобновлено.
Однако ход его рассмотрения нас опять
возмущает, так как оно рассматривает�

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Сегодня хотела сходить к прокуро�

ру, чтобы разобраться с теми фактами,
которые неправильно предоставляет
администрация города для Вас и обла�

стной прокуратуры. Но прокурор при�
нимает только по понедельникам.

Меня потряс ответ прокурора Ю.
Верховцева, которое изобилует ложны�
ми фактами. Я их легко опровергну. Во�
первых, моя внучка, как училась, так и
учится на 3 курсе университета. А он
почему�то так не считает. Во�вторых,
построенного дома по ул.Вокзальной,
д.12, никогда не существовало. Я об

Многие годы депутат Госдумы
А.Н.Грешневиков помогал и помога�
ет восстанавливать православные
храмы и монастыри. За этот подвиж�
нический труд он был награжден Пат�
риархами РПЦ двумя святыми орде�
нами.

19 августа с.г. газета "Рыбинские
известия" проинформировала читате�
лей о новых подвижнических делах
депутата А.Н.Грешневикова.

В частности, на страницах газе�
ты в статье "Храм, где был крещен
адмирал Ушаков, восстанавливают",
написано: "В начале этого года мест�
ный ВООПиК вновь попытался при�

же просьбой к депутату В.В. Тереш�
ковой, но она перепоручила все сво�
им молодым бездушным помощни�
кам. Те сделали формальные запро�
сы, на которые я получила формаль�
ные отписки. И только Анатолий Ни�
колаевич отнесся ко мне по�челове�
чески, действенно помог мне.

Меня постоянно не покидает
мысль: "Вот бы нам такого губерна�
тора!". Тогда бы у нас везде был по�
рядок и забота о людях.

Низкий Вам поклон, Анатолий Ни�
колаевич! Спасибо великое и Вам, и
Вашим помощникам!

ПОЗДНЯКОВА
Ирина Валентиновна,

учитель, стаж 34 года,
г. Ярославль

Вот бы нам такого
губернатора!

Возрождаем храм на родине
адмирала Ушакова

влечь внимание к памятнику и обра�
тился к депутату Госдумы России Ана�
толию Грешневикову. По его ходатай�
ству из федерального бюджета на ре�
ставрацию храма  были выделены 10
млн. рублей. В мае состоялся конкурс
на выполнение госзаказа.

С окончанием реставрационных
работ к жизни должен вернуться уни�
кальный памятник. Православная
церковь наполняет духовной жизнью
родные места святого праведного во�
ина Ф.Ушакова".

Ирина КОНОВАЛОВА,
г.Рыбинск.

ся без нашего участия.
Нам неудобно повторно обращать�

ся к Вам за помощью, но Вы единствен�
ный, кто не отказал нам в правовой по�
мощи. Более того, благодаря Вашим
обращениям в правоохранительные
органы постановление об отказе в воз�
буждении дела по факту смерти наше�
го сына неоднократно отменялось.

Всего по этому делу незаконное
постановление об отказе в возбужде�
нии дела отменялось 15 (пятнадцать!) раз,
что говорит о крайне низком качестве

следствия.
В настоящее время производство

по делу вновь приостановилось. Про�
сим Вас, по возможности, вновь помочь
нам и обратиться с запросом о приня�
тии по этому делу законного решения.

 ШИРОКОВ
Александр Николаевич,

ШИРОКОВА
Галина Евстафьевна,

пос. Некрасовское.

О низком качестве следствия

Мы бы не перенесли все эти гонения
и унижения, если бы не Вы

этом дважды писала в прокуратуру.
После ответа Ю.Верховцева я дважды
с жителями обошла названную улицу и
нигде указанного дома нет. Есть лишь
рядом с домом №14 котлован, зарос�

ший травой.
Летом я повторно сходи�

ла к мэру Кошурникову, что�
бы узнать, когда он предос�
тавит внучке обещанную
квартиру, на которую были
выделены федеральные
средства. Он сказал: "Идите

отсюда вон и жалуйтесь в газету!". Я,
учительница, проработавшая в образо�
вании 59 лет, не поверила своим ушам.
"Как, вы меня выгоняете?" � переспро�
сила я. "Да!" � крикнул он и швырнул
мне лист приема. Об этом хамском слу�
чае я написала в прокуратуру, но отве�
та не получила.

Вот такая ложь с соглашением по
квартире... С кем подписывать, когда

нет соглашения, нет застройки и нет
застройщика?

Старый учитель, доживающий свой
век среди полуразвалившейся мебели,
который тащит на себе внучку, да еще
работает на земле с лопатой, вновь на�
деется только на Вас. Сегодня мне ис�
полнилось 77 лет. Я никогда не держа�
ла в руках 50 тысяч рублей, которые мэр
хочет взять судом.

Анатолий Николаевич! Спасибо
Вам, что Вы есть, что всегда рядом на
протяжении многих лет. Приходите на
помощь в самые трудные минуты на�
шей жизни. Не дрогнули, не бросили
нас. Как бы мы переносили все гоне�
ния, жестокость, унижения, если бы Вы
нам не помогали. Низкий поклон и здо�
ровья Вам крепкого!

МОРОЗОВА
Надежда Александровна,

учитель,
г.Переславль�Залесский.

О ЧЕМ ПИШУТ ДЕПУТАТУ ГОСДУМЫ
А.Н.ГРЕШНЕВИКОВУ

БЛАГОДАРНЫЕ ИЗБИРАТЕЛИ


